

# CE QUI SE PASSE A L'ECOLE

## En direct du cirque

LE 17 février, nous sommes allés au cirque à Douai.

En premier, on a vu un perroquet qui faisait du vélo sur un fil, puis un ourson dans une poussette. Un autre ours l'a promené autour de la piste.

On a vu un homme qui faisait rouler une boule de métal sur sa nuque. Ensuite il a posé une boule un peu plus grosse sur une planche à bascule puis il a sauté sur cette planche et il a rattrapé la boule dans ses bras. Le plus spectaculaire, c'est qu'il l'a fait rebondir sur sa poitrine!

Un monsieur était déguisé en Pierrot. Il y avait aussi des clowns. Celui qui était en blanc apprenait au clown marrant à faire de la musique avec un ballon qui a craqué: du poivre en est sorti. Le clown marrant pleurait parce qu'il n'y arrivait pas.

Il y avait des chameaux, les femmes montaient dessus; les chats couraient avec eux. Les chats sont montés sur deux poutres. Ils ont franchi des bâtons et ils sont montés dans une roue.

Il y avait des chiens de traîneaux: des huskies qui sont montés

sur un toboggan. Ils se sont assis sur de gros blocs. Il y avait des musiciens qui avec leurs baguettes tapaient sur des tambours. Des jongleurs lançaient des bâtons normaux et par la suite enflammés.

Il y avait une trapéziste qui montait et se balançait puis une jeune fille qui, avec des cerceaux, les faisait tourner en s'agrippant à une corde. Un homme jonglait avec des bouteilles en plastique blanches et rouges.

C'ETAIT AMUSANT!

Marion

